

# Eine ganz genaue Abrechnung

## 56. Vollversammlung der Fieberbrunner Schützen mit Ehrungen

● FIEBERBRUNN (ersi). Über die punktgenaue Abrechnung des neuen Schützenheimes (102.500 €) freute sich Bgm. Herbert Grander mit den Mitgliedern der Christian-Blattl-Schützenkompanie bei deren 56. Vollversammlung (gemeinsam mit der Schützengilde). Für das neue Heim leisteten die Schützen viele Eigenleistungen, die Marktgemeinde war Hauptfinanzier des Projektes, das im Oktober eingeweiht wurde (wir berichteten).

Bei der Versammlung wurden zahlreiche Ehrungen vorgenommen. Die Gründungsmitglieder Johann Gollner und Christian Pletzenauer erhielten die Andreas-Hofer-Medaille mit Jahreskranz. Josef Steinacher und Sebastian Foidl, die ebenfalls für diese Medaille würdig sind, fehlten krankheitsbedingt.

Georg Fleckl und Manfred



**Verdiente und langjährige Kameraden der Blattl-Schützenkompanie und der Gilde wurden geehrt.**

ersi/BILD

Hausberger wurden für 40 Jahre, Georg und Johann Wieser für 30 Jahre, Andreas Oberhauser für 25 Jahre und Hannes Baumann für 15 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Weitere Ehrungen betrafen die Schützengilde unter Obmann Manfred

Harasser, die zum Großteil mit den Kompanie-Ehrungen parallel gingen. Josef Foidl wurde mit dem Ehrenkranz für seine Unterstützung ausgezeichnet (in seinen Funktionen als Unternehmer und als ehem. FW-Kommandant).